

平成 28 年度青森市子ども会議開催概要 〈夏休み期間集中開催：文化・観光グループ「マーチハンターズ」①〉

- 1 日時 平成 28 年 7 月 30 日（土） 9 時 30 分～12 時 00 分
- 2 場所 青森市総合福祉センター2 階 集会室
- 3 出席者 平成 28 年度青森市子ども会議委員 5 名（欠席者 7 名）
事務局 1 名

4 開催概要

青森市の伝統的な文化・工芸品等を市内外の人たちに知ってもらい、青森市の観光につなげていこうということをテーマに活動していく「マーチハンターズ」は、小学生 2 名、中学生 5 名、高校生 5 名で構成される、4 つのテーマ別グループの中で一番人数の多いグループです。

平成 25 年度から、まちづくりをテーマに活動してきたグループが、使用してきた「マーチハンターズ」というグループ名を、今年まちづくりグループがなかったことから、文化・観光グループが引き継ぎました。



7 月 23 日の子ども会議開催時に、青森市の名所や施設などではなく、青森市に昔から伝わる文化や芸能、伝統工芸品等を多くの人に知ってもらい、観光のキーにしようと決めた「マーチハンターズ」。夏休み期間集中開催の第 1 回目となる今回は、具体的な調査方法や、何処に調査に行き、どのようにまとめるかなどを決めました。

まずは、次回の 8 月 4 日に予定しているフィールドワークの詳細について話し合いました。

メンバーたちは、青森市の文化や芸能、伝統工芸品等はどんなものがあるか考えました。津軽三味線、津軽塗……。インターネットで調べながらメンバー達からいろいろな意見が出されました。「津軽三味線はどうだろう。」、「伝統工芸品ならアスパムにありそうだ。次回はアスパムに行ってみよう。」、ということで、次回のフィールドワークは、アスパムに出向き、青森市の伝統工芸品等を調べることに決まりました。



残りの時間は、グループで調べた結果を「新聞」形式でまとめることと決め、どのようなデザイン、レイアウトにするかなどを考え、模造紙への下書きの準備や画用紙を切り貼りするなどの準備を行いました。

以上で、この日の活動を終了しました。次回はフィールドワークでアスパム等を訪問し、青森市の文化や芸能、伝統工芸品等の調査を行う予定です。